



## **umivale recibe el premio de la revista “Ejecutivos” en la categoría de Servicio al Cliente**



Valencia, 28 de noviembre de 2012. Ayer por la noche tuvo lugar en el Hotel Santos Las Arenas la II edición de los Premios “Ejecutivos de la Comunidad Valenciana” que otorga anualmente

la revista Ejecutivos a personalidades, empresas e instituciones que han en el ámbito económico.

El acto, presidido por Alberto Fabra, Presidente de la Generalitat Valenciana fue inaugurado por la Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, que también fue galardonada por su trayectoria profesional.

**umivale** también fue premiada en la categoría de Atención al Cliente, recogiendo el Premio su Director General, Héctor Blasco. Este reconocimiento, fruto del modelo de gestión avalado por el sello EFQM + 500 de Excelencia, se debe al empeño de la entidad ya desde su creación, hace más de 100 años, por orientar sus acciones hacia las necesidades de sus clientes, ayudándolos a tener trabajadores sanos.

Gracias a este trabajo continuo, más de 500.000 trabajadores de 36.000 empresas han depositado su confianza en **umivale**.